

# Protokoll der Fachschaftssitzung

5. Juni 2012

**Beginn:** 18:16  
**Ende:** 19:10  
**Anwesende:** Martin, Alice, Oli, Nicola, Patric, Martin, Julian, Johanna, Steffi, Franziska  
**Redeleitung:** Nicola  
**Protokoll:** Johanna  
**Newsletter:** Patric

## Post

- Ideenwettbewerb für Studenten unter [www.gemeinsam-anpacken.de](http://www.gemeinsam-anpacken.de)
- Bis 18.06. können Vorschläge für den Athene Preis eingereicht werden.

Termine	Datum	weitere Informationen
• Prüfungskommission	06.06.	9:40
• meet and move	13.06.	
• Wahlen	18.-21.06.	
• OWO-Seminar	22.06.-24.06.	
• WOrT	25.-26.06.	
• KIVA Vorstellung	26.06.	
• Ball	07.07.	
• MMA	23.08.	vorläufig

Arbeitsaufträge	Status	Zuständig	Frist
• Drucker	offen	Martin	30.09.
• WOrT	offen	Steffi und Nicola	30.06.
• Wahl-Info	offen	Fachschaft	11.06.

## Kurz-TOP 1: ASTA-Bus

Die Fachschaftssitzung beschließt den ASTA-Bus für das Seminar vom 22. bis 24.06. zu beantragen.

## TOP 2: Wahl und Waffeln

Ab dem 18.06. finden Wahlen statt. Die Fachschaft verteilt traditionell an alle, die gewählt haben, Waffeln. Wer Waffeln backen möchte, kann sich an Julian wenden.

## TOP 3: Eignungsfeststellungsverfahren

Franziska übernimmt von studentischer Seite aus die Koordination des Eignungsfeststellungsverfahrens.

## TOP 4: Studienbüro

Vor dem Studienbüro kommt es häufig zu langen Wartezeiten. Steffi und Patric gehen zum Studienbüro und fragen was häufige Probleme der Studierenden sind und ob diese vielleicht durch erklärende Aushänge oder ähnliches gelöst werden können, um die Schlange vor dem Studienbüro zu verkürzen.

## TOP 5: Prüfungskommission

Am 06.06. um 9:50 trifft sich die Prüfungskommission. Es werden u.a. die Anrechnungsregeln bei Auslandssemestern und die mathematische Orientierung der Abschlussarbeit besprochen. Patric soll zudem das Problem der Anmeldung zu mündlichen Prüfungen per Zettel ansprechen.

## **TOP 6: Über Mittag**

Heute fand die Veranstaltung "Über Mittag" statt, bei der sich Professoren, Mitarbeiter und Studierende des Fachbereichs zum Gespräch mit dem Präsidenten der TU Darmstadt getroffen haben. Themen waren unter anderem die Dauer der Berufungsverfahren, Raumsituationen und die Evaluation des Fachbereichs.